
1. Highlights

2. je sais plus

3. Ajout de points

4. Debrief

Réu ace : Distribution des TDs, annulation des 4 td que nell et milou ont pris, des gens se
sont bagarrés sur jsp trop quoi, Pierre Brancart a eu un temps de parole, l’agro aurait voulu
avoir le td du jeudi de la semaine folklo mais ils ne l’ont pas eu, cashe sert à faire la
modération quand il y a des problèmes mais pb pcq ils ont eu des propos misogynes et ils
essayent toujours de garder une confiance avec l’agresseur.euse, essai de faire une charte
commune pour tous les TD mais complexe car certains cercles ont une mauvaise charte,
une juriste vient dimanche.

Revanche et monarque : chouette, bourrés, christian aka Kanculroo est monarque.

Prétd back to school : pas grand monde, tiktok a ramené un petit groupe,

TD back to school : Très chouette, quand même du monde, les autres cercles étaient
stressés, Zaky savait pas que le CPS fumait perma dans la jefke, la médecine très stressée
surtout, quelqu’un a vendu de la drogue en TD c’est en cours d’argent. Pas de safe zone
pas cool, l’ACE s’en est excusé, nouvelle safe zone en travaux, Ana : apparemment la croix
rouge a des big problèmes de manque d’effectifs et donc d’annulation.

Workshop : pas grand monde mais chouette, 2 personnes de daoust sont venues.

Interfac unihocs : 4-4 a la fin du match et le CM s’est ramené à 10 pour dire que c’était 5-4,
vraiment pas cool mais ratio le cm

5. Brief :

Interfacs basketball : ce soir venez

Pré td st valentin : Venez ça va être chouette, genre vraiment une zinguerie

Jobday : les perms sortent après la réu, c’est un événement vraiment important pour le
cercle, tt le monde bien habillé en chemise et tout, assumez toutes vos perms c’est
important, après le jobday ya un TB avec la WK, Thibault : le fait que l’évènement se passe
très très bien donne une bonne image du cercle pour les prochaines années donc faut
essayer d’être poli et tt. Si vous avez des questions par rapport à vos perms n’hésitez
surtout pas.

Conférence 22 février : Co Organisé pour nous le librex le SITO et qqn d’autre, anecdote : le
cercle n’a créé que peu de conférences dans son histoire (ffsb ou autre), c’est une chouette
direction vers lequel le cercle pourrait se diriger et donc ce serait vraiment important d’être



présents. Sujet intéressant, 5 intervenants, personnes très calées sur leurs sujets, il faudrait
qu’on fasse bonne figure auprès des autres cercles, c’est pas très long faut pas hésiter à
partager l’event.

6. Suivi des GTs : mécontentement car ils relancent 3 fois la charte et c’est pas cool,faut
vraiment donner des retours sinon ils ne pourront pas la faire évoluer. *lecture d’un article de
la charte * Discussions sur la notion de consentement et son application dans les activités
du cercle. Comment placer la notion dans la bleusaille.

Zaky : A nos events on affichera la charte partout dès qu’elle sera finie, à nos events, dans
le cercle, dans les descriptions etc.

Yanis : plus compliqué pour la descente en ville, mais si on fait des perms on peut mettre le
lien de la charte partout,

Thibaut : on peut imaginer pour la prochaine bleusaille que les ei en parlent souvent et aie +
de stands.

Zach : Obliger les gens qui participent à la bleusaille à signer la bleusaille et à assister à la
conférence.

Sophie : Insister plus pendant l’ag folklo, faire des briefs au PPE avant chaque actis, que le
cdb donne plus d’instructions aux personnes participants

Thibaut : Être membre du cercle pourrait te faire adhérer obligatoirement à la charte, en
ayant le document libre.

Alexy : Au cp, si tu veux te faire membre tu dois écrire une mini lettre ne mode “j’adhère à la
charte toussa”, c’est un peu d’effort mais c’est plus concret.

Sophie : difficile de convaincre les gens à la jane de se faire membre du cercle, alors si on
leur met des contraintes en plus on va peut être se retrouver à 2.

Zach : pour le protocole, difficile de faire qqchose de très précis car c’est souvent au cas par
cas

Thibaut : historique : figer des choses dans le marbre et donner un protocole fixe est un peu
néfaste dans la mesure où tous les cas sont différents.

Sophie : Si la personne problématique est EI ou dans le bureau c’est un peu la merde donc
il faut trouver des solutions pour ça.

Zach : Assemblée générale si le cercle est “scindé” ou autre. Demander à la personne de
démissionner obligatoirement ? On peut l’inviter. Définir le mot “espace” de la charte : ça
correspond à quoi ? Un lieu physique ? des gens ?

Zaky : Pour moi ça correspond plus aux personnes qu’au lieu délimité, si 5 personnes du
CdS se regroupent dans un bar la charte doit pouvoir s’appliquer ?



Sophie : Environnement ? ça fait écologie yihaa

Zach : Que quand on se regroupe au nom du CdS ? pour Thibault oui (Zach a pas dit ça
c’est juste j’ai pas réécrit le nom de Thibaut)

7. Point cellule : BABar

Ils sont bourrés, allez check leur powerpoint

8. TB Infernal :

Gros TB avant de faire le carré infernal, une activité marrante, normalement c’est que les
délegs qui peuvent venir dans les autres cercles mais les cooptés CdS devraient pouvoir
venir. Le carré infernal, personne ne l’a vécu car ça n’a pas eu lieu depuis 2017, mais l’event
va ressusciter cette année, le but est de faire un gros jeu de TB avec les gros cercles.

9. Inforsciences.

Il faut 4 réprésentants étudiants du CdS chez inforsciences, on a des collabs avec eux
nottament au FFSB, Thibaut va y aller ce GOAT,

10. Créances.

Monsieur Léopold Cantraine a normalement envoyé un msg à toutes les personnes qui ont
des créances envers le cercle, si problème financier il n’y a aucune pression mais il faut
envoyer un message aux trez pour leur dire. Si pas possible de faire mtn de grâce ne
ghostez pas les trez.

11. Culture

Kewa

12. Cooptations

Quelques démissions, des vagues de cooptations vont arriver donc pas hésiter à demander
à vos amis s' ils sont chauds.

Les cellules se serait visu, prom, décors

13. Ambiance

Il a oublié ce déglingo

Divers

Zach voudrait faire un décors en dur pour ask for angela, il a demandé à l’ace mais ça
pourrait être cool d’en faire un nous même


